

## ABSTRAK

### **Nabila Tsara'ul Faridah : Pengaruh Jumlah Bagi Hasil Terhadap Deposito Mudharabah Pada PT Bank BRI Syariah Periode 2015-2020**

Latar belakang dari penelitian ini, yaitu adanya ketidaksesuaian antara teori dengan fakta. Dimana di dalam teori menjelaskan bahwa permintaan investasi ditentukan oleh tingkat keuntungan yang diharapkan, sebaliknya jika tingkat keuntungan yang diharapkan mengalami penurunan, maka akan menyebabkan penurunan tingkat investasinya. Akan tetapi, pada laporan keuangan triwulan PT Bank BRI Syariah periode 2015-2020 ada beberapa data yang tidak sesuai dengan teori yaitu ketika jumlah bagi hasil meningkat deposito mudharabah menurun dan sebaliknya jumlah bagi hasil menurun deposito mudharabah meningkat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis (1) perkembangan jumlah bagi hasil pada PT Bank BRI Syariah periode 2015-2020, (2) perkembangan deposito mudharabah pada PT Bank BRI Syariah periode 2015-2020, dan (3) seberapa besar pengaruh jumlah bagi hasil terhadap deposito mudharabah pada PT Bank BRI Syariah periode 2015-2020.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data sekunder yang diambil dari laporan keuangan triwulan pada PT Bank BRI Syariah periode 2015-2020 yang telah dipublikasikan. Sedangkan untuk analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, uji autokolerasi), analisis regresi linier sederhana, analisis koefisien determinasi, dan analisis uji t.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa jumlah bagi hasil dan deposito mudharabah selama tahun 2015 sampai dengan tahun 2020, mengalami kenaikan dan penurunan atau adanya fluktuasi. Kenaikan tertinggi perkembangan jumlah bagi hasil terjadi pada tahun 2020 triwulan III yaitu sebesar 1,57% dari triwulan sebelumnya, sedangkan kenaikan tertinggi deposito mudharabah terjadi pada tahun 2020 triwulan III sebesar 1,18% dari triwulan sebelumnya. Jumlah bagi hasil secara parsial terbukti berpengaruh positif signifikan sebesar 17,7% terhadap deposito mudharabah.

**Kata Kunci : Jumlah Bagi Hasil dan Deposito Mudharabah**